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令和５年４月２５日発行  文責 校長 副島 和久 

 

授業参観、学級ＰＴＡありがとうございました! 

令和５年度のよいスタートが切れました。 
 
４月 21 日（金）は今年度初めての授業参観と学級ＰＴＡを行いました。ご参加いただきました保護者

の皆様、平日のお忙しい中にもかかわらず、ありがとうございました。 

まだ新学期始まって間もない時期でもあり、新しい学年・新しい学級でのお子さんの様子を見てい

ただければと思ってのことでしたが、特に１年生の保護者の皆様におかれましては、初めてということ

もあり、たくさんの方の参観がありました。子どもたちも嬉しかったようで、いつも以上に張り切って

いるようでした。 

コロナ感染防止対策もいくぶん緩和され、保護者や地域の方に学校に来て 

いただく機会も今後増えるのではないかと思っています。５月の授業参観は 

５月 19 日（金）の２校時と３校時の予定です。ぜひ、ご参観ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上左 ６年２組の国語の授業 岡真由美先生  上右 ２年１組の算数の授業 栗下翔麿先生 

下   １年１組 国語の授業 「よろしくねの会」 藤松千晃先生 紹介し合う子どもたちと参観する保護者  

 

学校HPもご覧ください 



学級ＰＴＡの様子 

学級ＰＴＡでは、各学級ともに、これからの学級づくりの方針や学校からお願いしたいこと 

などについて、学級担任からお話しさせていただいたことと思います。学校のことや子ども 

さんのことで気になることなどございましたら、学級担任までお気軽にお尋ねください。 

また、５月 22 日（月）からの家庭訪問でもお世話になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年１組の学級ＰＴＡの様子                  ２年２組の学級ＰＴＡの様子                

久しぶりのＰＴＡ総会でした！ 

これまで書面決議で行ってきたＰＴＡでしたが、久しぶりに対面式で開催いたしました。久しぶりとい

うこともありましたが、６0 名近くの方がご出席いただきました。金立小学校の教職員についても対面

で紹介させていただくことができました。本校は市内でも数少ない自校給食です。本校の給食室で、

毎日、子どもたちの給食を調理していただく本校職員などを保護者の皆様に紹介できる機会はなか

なかありませんので、このような機会に紹介ができて、本当によかったです。 

令和５年度は、ＰＴＡ活動もさらに活発に行うことができるのではないかと期待しています。引き続

き、会長となっていただきました 原口 和貴 ＰＴＡ会長の言葉ではありませんが、「無理なく、無駄な

く、そして、楽しみながら」ＰＴＡ活動に取り組んでいただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ総会での教職員の紹介                   再任されました原口和貴 ＰＴＡ会長    

マスクの着用について 

 現在、マスクの着用については個人の判断に委ねられており、学校でもマスクの着脱については特段

の指導は行っていません。基礎疾患のある場合や感染すると重症化する可能性がある場合など、個人

の状況に応じてマスクを着用するかどうかはご家庭においても確認していただいていることと思いま

す。先日、4,5,6 年児童の歯科健診を行いましたが、その際に、学校歯科医の武富先生から、子どもた

ちが長年、マスクをし続けていることにより口の中が「密」になっており、口腔や歯の状態が悪化してい

るのではないかというご助言をいただきました。これまで、感染防止のために必要だったマスクです

が、マスクを着用することのデメリットもあると思われます。これから暑くなると「熱中症」のリスクもあ

ります。マスクの着用について、一度ご家庭でも子どもさんと一緒に考えてみてはいかがでしょうか。 


